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第３８回教育研究評議会議事録 

 

Ⅰ 日 時 平成１９年２月１５日（木） １４時００分～１６時１０分 

 

Ⅱ 会 場 ５階大会議室 

 

Ⅲ 出席者 議   長  岩崎学長 

評 議 員  工藤、瀧田、泉、腰塚、吉武、山口、谷川、高橋、波多野、江口、 

水林、熊谷、井上、高松、中山（伸）、山田、林、海老原、中山（凱）、

野村、西川、石井、植松、板野、宇川、太田、岡本、辻中、長澤、 

深水、守屋、KAISER 

 

Ⅳ 配付資料 

 

第３７回教育研究評議会議事録（案） -------------------------------[審議資料１] 

筑波大学大学院学則の一部改正について -----------------------------[審議資料２－１] 

国立大学法人筑波大学部局長等の選考及び任期に関する規則 

の一部改正について---------------------------------------------[審議資料２－２] 

  利益相反ポリシー及び筑波大学利益相反防止規則等の一部改正 

について（案）-------------------------------------------------[審議資料２－３] 

  役職教員の選考について-------------------------------------------[審議資料３] 

  平成１９年度研究科に配分する研究経費（教員当教育研究費） 

の配分方針（案）-----------------------------------------------[審議資料４] 

  中期計画の変更手続きについて -------------------------------------[審議資料５] 

  テニュア･トラック制に関する規程の制定について --------------------[審議資料６] 

  兼業制度の整備について（案） -------------------------------------[審議資料７] 

  役職教員の選考について-------------------------------------------[報告資料１] 

平成１９年度予算編成について -------------------------------------[報告資料２] 

  平成１７事業年度決算における剰余金の取扱いについて ---------------[報告資料３] 

  平成１９年度給与改定について -------------------------------------[報告資料４] 

  平成１９年度「グローバルＣＯＥプログラム」申請一覧 ---------------[報告資料５] 

  大学院教育改革支援プログラムに関して -----------------------------[報告資料６] 

  平成１９年度産学連携推進プロジェクトの募集について ---------------[報告資料７] 

  アスベスト（石綿）問題に係わる再調査の結果と今後の対応について ---[報告資料８] 

  建物名称について-------------------------------------------------[報告資料９] 

  教職員のための無料法律相談会のご案内 -----------------------------[報告資料10] 

  第１５回国立大学法人筑波大学経営協議会議事次第 -------------------[報告資料11] 

  １９年度年度計画の策定について -----------------------------------[追加資料] 

  平成１９年度グローバルＣＯＥプログラム将来構想等調書 -------------[席上配付資料] 

 

Ⅴ 議事 

 

〔審 議〕 

１ 第３７回教育研究評議会議事録の確認について 

第３７回教育研究評議会議事録（案）は原案どおり承認された。 
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２ 法人規則・法人規程の制定について 

工藤理事から、審議資料２－１に基づき、筑波大学大学院学則の一部改正の趣旨、概要

及び改正案について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

関連して、同理事から、研究科又は専攻単位の人材養成に関する目的等については、研

究科長又は修士課程長が部局細則で定めることとなるので、大学院課と調整のうえ準備を

進めて欲しい旨の要請があった。 

次に、腰塚理事から、審議資料２－２に基づき、国立大学法人筑波大学部局長等の選考

及び任期に関する規則、国立大学法人筑波大学部局長等の選考時期等に関する規程、及び

国立大学法人筑波大学大学院人間総合科学研究科の副研究科長及び博士課程の研究科の専

攻長等の選考及び任期に関する規程の一部改正の趣旨、概要及び改正案について説明があ

り、審議の結果、原案どおり承認された。 

引き続き、瀧田理事から、審議資料２－３に基づき、利益相反ポリシー及び筑波大学利

益相反防止規則等の一部改正の趣旨、概要及び改正案について説明があり、原案どおり承

認された。 

 

３ 役職教員の選考について 

岩崎学長から、新たに設置される研究科、学群等の最初の研究科長、学群長等の選考に

ついては、法人規則により、学長が教育研究評議会の意見を聴いて行うこととなっている

ことから、今般の新学群の学群長については、設置準備委員会の意向も踏まえ、審議資料

３のとおり選考したい旨の説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

４ 平成１９年度研究科に配分する研究経費の配分方針について 

   瀧田理事から、審議資料４に基づき、本配分方針の基本的考え方及び積算方法等につい

て説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

５ 中期計画の変更について 

吉武理事から、審議資料５に基づき、本学附属病院再開発整備について、ＰＦＩ事業と

して実施に向けた準備に着手することとなったことに伴う中期計画の変更手続きについて

説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 ６ テニュア・トラック制に関する規程の制定について 

   腰塚理事から、審議資料６に基づき、本件の検討経緯及び規程案について説明があり、

審議の結果、原案どおり承認された。 
 

 ７ 兼業制度の整備について 

   吉武理事から、審議資料７に基づき、兼業制度の整理の概要及び兼業マニュアル等につ

いて説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

   また、兼業マニュアルについて意見があれば、組織・人事担当副学長又は組織・人事部

人事課まで申し出てほしい旨の付言があった。 

 

〔報 告〕 

１ 役職教職員の選考について 

岩崎学長から、博士課程研究科長等については、法人規則及び法人規程により、研究科

長等の内申を受け学長が選考することとなっており、４月１日から任期の始まるものにつ

いて報告資料１のとおり選考した旨の報告があった。 

なお、現在選考中のものについては、次回の本会議において報告する旨の補足説明があっ

た。 
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２ 平成１９年度予算編成について 

泉理事から、報告資料２に基づき、予算編成のポイント及び基本的な考え方、予算案、

並びに配分するに当たり留意すべき事項等について報告があり、３月中に配分方針を決定

し、部局内の予算配分を完了願いたい旨の要請があった。 

 

 ３ 平成１７事業年度決算における目的積立金の区分について 

   泉理事から、報告資料３に基づき、同剰余金について、平成１８年１２月２８日付けで

文部科学大臣から使途を承認された旨及びこの承認を受けた目的積立金配分方法等につい

て報告があった。 

 

 ４ 平成１９年度給与改定について 

腰塚理事から、報告資料４に基づき、４月１日付けで実施される国の給与改定状況及び

財政状況等を勘案し、本学として同日付で実施する予定の給与改定の概要について報告が

あった。 

 

５ 平成１９年度グローバルＣＯＥプログラムの申請状況について 

   瀧田理事から、報告資料５に基づき、本学から文部科学省へ申請する各プログラムの概

要について報告があった。 

   次いで、岩崎学長から、席上配付資料に基づき、各申請書に添付する将来構想等調書の

概要について説明があった。 

 

 ６ 大学院教育改革支援プログラムについて 

   工藤理事から、報告資料６に基づき、「魅力ある大学院教育」イニシアティブに代わり平

成１９年度に実施される本プログラムの現時点での概要について報告があり、申請に向け

た準備を進めてほしい旨付言があった。 

 

７ 平成１９年度産学連携推進プロジェクトの募集について 

瀧田理事から、報告資料７に基づき、本プロジェクトの募集概要について報告があり、

２月２８日(水)が締切りとなっているので、積極的に応募してほしい旨の付言があった。 

 

 ８ アスベスト（石綿）問題に係わる再調査の結果と今後の対応について 

泉理事から、報告資料８に基づき、法改正による０．１％規制に対する再調査の結果及

び今後の対応について報告があった。 

 

 ９ 建物名称について 

   泉理事から、報告資料９に基づき、中地区及び西地区の共同利用建物について、改めて

建物名称を検討した結果、それぞれ共同利用棟Ａ及び共同利用棟Ｂとすることとなった旨

報告があった。 

 

 10 教職員のための無料法律相談会の実施について 

   吉武理事から、報告資料１０に基づき、同相談会の実施概要について説明があった。 

 

 

 11 第１５回経営協議会報告 

   吉武理事から、報告資料１１に基づき、同会議の議事の概要について報告があった。 
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 12 １９年度年度計画の策定について 

   吉武理事から、追加資料に基づき、平成１９年度年度計画を中期計画に掲げた施策の完

遂に向け、より具体性を持った計画として策定するための今後の手順及び３月の法定会議

への付議に向け確認・調整が必要な事項について報告があった。 

   次いで、同理事から、評議員に対し、各組織において当該資料を基に確認作業を行い、

意見があれば積極的に提案してほしい旨の要請があった。 

 

次回日程 ３月１５日（木）１４：００～ ５階大会議室 

以  上 


